

## Doble atentado reivindicado por ISIS deja 58 muertos en Siria

Autor Administrator  
Monday, 01 de February de 2016  
Modificado el Sunday, 31 de January de 2016

SIRIA | En la capital, Damasco

Un carro bomba estalló cerca de un puesto de control en la zona, seguido de una explosión provocada por un atacante suicida que se hizo volar por los aires en medio de una multitud.

Sirios observan los daños provocados por las dos explosiones en Damasco (Efe)

EL UNIVERSAL

Damasco.- Al menos 58 personas, entre ellas civiles, murieron hoy en un doble atentado en una zona shíi de la capital siria, Damasco, informó el Observatorio Sirio para los Derechos Humanos.

El Observatorio había hablado previamente de 47 muertos, entre los que había civiles y 16 combatientes de una milicia leal al régimen. Además de los fallecidos, había decenas de heridos graves. La agencia oficial SANA cifró en un primer momento los fallecidos en al menos 45, todos civiles, reseñó DPA.

Las bombas estallaron en el barrio de Sayeda Zainab, de mayoría shíi y situado en el sur de Damasco, indicó el observatorio.

Un carro bomba estalló cerca de un puesto de control en la zona, seguido de una explosión provocada por un atacante

suicida que se hizo volar por los aires en medio de una multitud.

En un mensaje de Internet, cuya autenticidad todavía no se pudo verificar, la milicia suní- autoproclamada Estado Islámico (EI) reivindicó el atentado. El grupo terrorista asumió en el pasado ataques similares en Siria, donde controla parte del territorio.

En los cinco años de guerra civil siria murieron más de 250.000 personas, según la ONU. Estos días se está celebrando en Ginebra una ronda de conversaciones de paz para intentar poner fin al conflicto.

<http://www.eluniversal.com/internacional/160131/doble-atentado-reivindicado-por-isis-deja-58-muertos-en-siria>